



## Les 6e au musée des Tumulus de Bougon

publié le 25/06/2021

### Souvenirs de ces 3 journées à la découverte de l'archéologie

Les élèves de 6e ont pu profiter de 3 journées au musée des Tumulus de Bougon cette année, en mai et juin 2021. Au programme, découverte des méthodes de l'archéologie et de la vie quotidienne à la préhistoire. Les ateliers (céramique, parure et menhir) ont été appréciés et ont permis aux élèves de ramener chez eux leurs productions. Merci à tous ! (Plus de photos dans le document pdf)

#### Portfolio



#### Document joint

 [bougon\\_2021](#) (PDF de 6.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.